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                              Verbale della riunione del 18/12/2023 del Comitato di Gestione 
dell’Ambito Territoriale di Caccia 

“Pavese 3” 
 

Il giorno 18/12/2023 alle ore 17,30 presso la sede di Via Fratelli Cervi 2 di Belgioioso (PV), ha luogo 
la Seduta del Comitato di Gestione dell’Ambito Territoriale di Caccia “Pavese 3” presieduta dal 
Presidente dott. Felice Novazzi. 
Dei Signori Componenti assegnati a questo Comitato di Gestione risultano presenti: 
 

  Presente Assente 

Novazzi Felice Presidente X  

Boselli Massimino Vice Presidente X  

Orlandi Vittoriano Segretario X  

Antononi Loris Componente X  

Dordoni Francesco Componente X  

Forti Giuseppe Componente X  

Fraschini Patrizio Componente X  

Gorini Riccardo Componente  X  

Bianchi Maurizio Componente X  

Romagnoli Bruno Componente  X 

Complessivamente presenti n. 8 Assenti  - Gorini - Romagnoli   
Alle ore 18,00 il Presidente constatata la presenza del numero legale dà inizio alla seduta. 
O.d.G.:     
1) Lettura ed approvazione del verbale seduta 08.11.2023                                       
2) Gestione caccia al cinghiale in forma sellettiva 
3) Verbale conciliazione 
4) Acquisto fagiani riproduttori 
5) Altri argomenti interesse generale 
1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente   
Viene data lettura del verbale della seduta del 08/11/2023 che viene approvato all’unanimità dei 
presenti la seduta.  

CONTRARI Astenuti 

/          Bianchi 

2) Gestione caccia al cinghiale in forma selettiva 
Alla luce della attuale situazione epidemiologica, il Presidente comunica di aver dato incarico allo 
Studio Chirò, di elaborare il piano di biosicurezza dell’ATC, necessario per la continuazione della 
forma di caccia di contenimento in forma selettiva. Detto piano dovrà essere approvato dal CDG 
per la successiva trasmissione ad ATS di Pavia.  
3) Verbale conciliazione 
Il Presidente dà lettura del concordato firmato e controfirmato, fra ATC 3 e dipendente Scattu, che 
di fatto interrompe il rapporto di lavoro in essere. 
4) Acquisto fagiani riproduttori 
Il Presidente, considerate la varie vicissitudini emerse con l’immissione dei fagiani da 
ripopolamento, nel periodo fine luglio- fine agosto, propone l’acquisto di fagiani riproduttori per 
l’annata venatoria 2024/2025, da liberarsi nel mese di febbraio/marzo; si apre ampia discussione 
sulla opportunità di acquisto, nel contempo si decide che per l’annata venatoria 2024/2025, 
verranno acquistati solo fagiani di 90/100 gg, pertanto la proposta viene messa ai voti: 
Favorevoli: Novazzi-Boselli-Antononi-Dordoni-Forti-Fraschini-Bianchi 
Contrari: Orlandi, ritenendo che, alla luce del bilancio trascorso, sarebbe opportuno attendere 
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l’adesione dei soci, tenendo prudentemente la somma a disposizione ( circa 20.000 € ) per 
l’acquisto  dei fagiani di 90/100 gg, vista anche la quasi impossibilità di effettuare abbattimenti ai 
nocivi nel mese di gennaio 2024, in base alle disposizioni PSA. 
5) Altri argomenti di interesse generale 
Viene deciso che l’utilizzo del cellulare di servizio, sia assegnato alla dipendente Meriggi. 
Viene data lettura dei danni provocati da selvaggina, per una cifra a carico dell’ATC di € 1633,00, 
pari al 10% del totale.  
Non avendo più nulla da discutere, la seduta è tolta alle ore 19,45. 
 
Il SEGRETARIO                                                                                IL PRESIDENTE 


